



**Sociedad de Acopiadores de Granos  
de la Provincia de Córdoba**

## **38<sup>vo</sup> ANIVERSARIO DE LA SOCIEDAD DE ACOPIADORES DE GRANOS DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA**

La Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba celebra hoy el 38vo. aniversario de su fundación, en un momento tremendamente difícil para el país y, como es ostensible, para el mundo. Es imposible abstraerse de ese contexto local e internacional y, más que nada, de este último, por la gravedad de los sucesos que estamos presenciando.

Sin embargo, por un instante, nos permitimos apartarnos de esas aflicciones para recordar el nacimiento de nuestra institución y, por sobre todo, rescatar la decisión del grupo de acopiadores fundadores que supieron tener la visión de que se tornaba impostergable crear una herramienta gremial-empresaria, una organización de servicios y un centro de permanente capacitación.

Lo pensaron y lo hicieron. Y no se equivocaron. Hoy, la Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba es la entidad de primer grado más creativa de la actividad acopiadora nacional. Haberlo logrado debe motivar un genuino orgullo en todos los acopiadores cordobeses.

En estas casi cuatro décadas se han vivido en el país circunstancias que muchas veces hicieron dudar de la posibilidad y de la capacidad que tenían sus habitantes para superarlas. El campo argentino, en particular, casi invariablemente estuvo acosado por la incompreensión de su importancia estratégica y por el recurso facilista que emplearon las distintas administraciones gubernamentales que se sucedieron de echar mano a su inagotable generación de riquezas que, bien empleadas, hace tiempo hubieran facilitado otra realidad en la Argentina.

Por ese y otros errores fuimos rodando de crisis en crisis, la última de las cuales todavía estamos padeciendo con efectos que seguramente se prolongarán por mucho tiempo. Ha sido en medio de la catástrofe en que quedó sumida la República, en que la producción agropecuaria -y especialmente la agrícola- brindó una nueva evidencia de su potencialidad. Gracias a ella la Argentina no se ha derrumbado totalmente.

Con esta certeza es que los acopiadores asumimos el 38vo. Aniversario de nuestra Sociedad, más que nunca convencidos de que será desde la producción del campo que el país tendrá una chance de recuperación.

Como parte integrante de este gran sector, tantas veces ignorado y postergado, nos situamos también haciéndonos cargo de nuestras responsabilidades ciudadanas y empresarias con las cuales renovamos el compromiso de la familia acopiadora de continuar contribuyendo con nuestro esfuerzo a la imperativa tarea de reconstrucción de las instituciones y de la economía nacional, soporte esencial del entramado social del país.

En lo que toca a nuestra institución, la Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba, nos reconforta que con la colaboración de todos sus miembros hayamos sabido mantenerla fuerte, sólida y creativa, a pesar de todas las vicisitudes que ha sido preciso sortear.

Es una manera de decirnos que las empresas comunes son posibles cuando existe la voluntad y la pasión por hacer las cosas bien, corregir los errores y plantearse siempre metas realizables.

Esto mismo, en este aniversario y a un mes de un acto eleccionario de innegable importancia, es lo que ansiamos ver reflejado en nuestro querido país: la mínima y elemental coincidencia de que la Argentina es una empresa común que espera ser intentada y que merece ser vivida.

Presidencia y Gerencia  
de la Sociedad de Acopiadores  
de Granos de la Provincia de Córdoba